



# 8月の園だより

平成29年 8月 須佐保育園

いよいよ夏本番となりました。

子ども達はプールを楽しみに、毎日元気に体を動かして遊んでいます。活動の中で出来なかったことが出来るようになり、喜ぶ姿も多く見られ、子どもたちの楽しそうな笑い声で包まれています。

暑い日が続き疲れやすい時期ですが、園では汗拭き・水分補給をこまめにし、今年のこの猛暑を乗り切っていきたいと思います。



## 8月の お誕生日

個人情報につき名前の記載を控えさせて頂きます。



### ～相談・苦情受け付けについて～

お尋ね、お気づきの点がありまし  
たらご遠慮なくお知らせください。  
7月の申し出は、ありませんでした。

### ～あたらしいおともだち～

個人情報につき名前の記載を控  
えさせて頂きます。

よろしくおねがいいたします

## 8月の予定

8日（火）	避難訓練
18日（金）	プール納め
30日（水）	誕生会

### つくし組（0歳児）

沐浴や水遊びですっきり、さっぱり・・・水面をたたいたり、玩具で水をすくおうしたり・・・と満喫中です。

今月も、沐浴や水遊びを中心に、棒落としや引っ張る、回すなど指先、手先を使った遊びを取り入れていきたいと思います。



### すみれ組（1歳児）

先月より始まったプール遊びでは、ちょっと不安そうにしていました子どももいましたが、少しずつ慣れてきています。「プールにはいりにいくよ～」と話しをするとパンツ、ズボンをよいしょ！と下まで下げようと準備しています。顔や体に水しぶきが掛かると嬉しそうにしていますよ。

今月も体調管理に気を付けながらプール遊びを楽しむたいと思います。



### なのはな組（2歳児）

プール遊びが始まり、少しずつ慣れてくると自分で顔を洗ったり、バタ足で水しぶきをあげたりしています。ジョウロのシャワーをかける時、笑いながらも「ダメ～」と応えていましたが、「いいよ～」や「かけて～」と言う声が増えてきています。

今月もプール遊びを通して着替えなど出来る事は自分で頑張ったり、少しずつダイナミックな水遊びも楽しんでいきたいと思っています。



### もも組（3歳児）

今年から初めての水着でのプールが始まります。自分で着る事に苦戦しながらも少しずつ準備や後片付けに慣れてきている様子です。水に顔を付けられるようになったり、ワニさん歩きが出来るようになったり色々なことに挑戦していますよ。

今月もプール遊びの中で子どもたちの成長を楽しみに一緒になって満喫していきたいと思います。



### ～熱中症について～

今年は、特に異常な暑さで、朝からぐんぐん気温が上がり、熱中症指数も「厳重警戒」から「危険」レベルな時もあり、子どもたちの大好きな戸外での活動を短縮したりしています。

子どもたちの熱中症を心配されるご家庭が多いかと思いますので、保育園での熱中症対策と暑い中の過ごし方についてお知らせしたいと思います。戸外での活動の前後は水分補給をするようにし、活動後は汗の始末をしています。適度に発汗を促し、その後は涼しい部屋で、暑さを凌ぐよう活動と休息のバランスをとるようにしています。発汗は人間の体温調節をしてくれます。汗腺の数は幼児期に決まるとも言われています。この時期に汗をかかない、汗腺そのものが機能しにくくなるそうです。適度に発汗することも大切なことと考えております。保育園生活において、熱中症になりにくい丈夫な身体づくりを目指しております。これからも室内の温度調整をしながら、自分で体温調節のできる、暑さ寒さに負けない身体作りに努めていきたいと思います。



### さくら組（4・5歳児）

楽しみにしていた「たこちゃんプール」に行つてきました！大歓声の中、顔付けやバタ足、年長児は、ふし浮きや潜りにも挑戦。最後は滑り台もでき、大満足の子ども達でした。園でもプールが始まり、水に親しみさまざまな水遊びを楽しんでいます。暑さに負けない身体づくりを心掛けると共に適度な休養、水分補給に努めていきたいと思います。

年長児は、先月から始まった週1回の書道教室に喜んで参加しています。一筆一筆真剣で、書き終えると思わず「フー」とため息が漏れたり・・・。最近は小筆での名前書きにも挑戦したり、子ども達の上達ぶりに驚かされています。

今月は、お店屋さんごっここの品物づくりを計画しています。使わない容器などありましたら、よろしくお願ひします。

